



„Nicht da ist man **daheim**, wo man seinen
Wohnsitz hat, sondern wo man
verstanden wird.“

– Christian Morgenstern



Gymnasium an der
Schweizer Allee

FROHE WEIHNACHTEN

...und ein gutes neues Jahr!

ANKOMMEN

So wie Maria und Josef in Bethlehem einen Ort finden, an dem sie bleiben können, so erleben auch wir am GADSA immer wieder Momente des Ankommens: wenn neue Schülerinnen und Schüler ihren Platz finden, wenn Vertrauen wächst, wenn Zusammenarbeit gelingt oder wenn ein freundlicher Blick Sicherheit schenkt. Das Bild unserer Weihnachtskarte lädt uns dazu ein, wahrzunehmen, wie wichtig solche Augenblicke sind. Sie machen unsere Schule zu einem Ort, an dem Menschen sich willkommen fühlen, unabhängig davon, woher sie kommen oder welchen Weg sie gegangen sind.

Für all die Unterstützung, Offenheit und Mithilfe in diesem Jahr danken wir herzlich.

Wir wünschen Ihnen und euch eine friedliche Adventszeit und schöne Weihnachten, mit vielen Momenten, in denen Ankommen möglich wird.

In Herzlicher Verbundenheit

Heiko Hörmeyer
Schulleiter

Tom Bauernfeind
Stellv. Schulleiter